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L'ASSESSORE alla
difesa dei suolo della
Regione, Federica
Fratoni, ha partecipato
alla riunione della
Comunità del Parco Alpi
Apuane che si è svolta in
municipio a Stazzema:
presenti il presidente
della Comunità e sindaco
di Stazzema, Maurizio
Verona, i sindaci della
Comunità di Parco, il
presidente del Parco Alpi
Apuane Alberto

tamorsi ed il direttore
Antonio Bartelletti. Oltre
ad un punto sulla
situazione nel territorio
interessato dal Parco
delle Alpi Apuane, si è
parlato di promozione del
territorio ed l'assessore
Fratoni ha annunciato la
scelta della Regione di
investire nella
promozione su diversi
canali del territorio per
raggiungere tutti coloro
che potenzia ente
possono essere interessati
a far visita al Parco delle
Alpi Apuane.
Successivamente
l'assessore ha visitato
l'Antro del Corchia.
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